



Rapport - Représentante des entraîneurs - 2023-2024

Bonjour,

Je me présente Line Garneau, représentante des entraîneur(e)s de l'Estrie.

J'ai pris place dans ce siège en septembre 2023 afin de remplacer l'entraîneur qui était en place. Je siégeais aussi sur le CA régional en tant qu'entraîneuse pour le développement. En mai 2023, nous avons organisé un séminaire avec des invités tels que Brian Orser, Joey Russel et Nancy Drolet. Ce fut un réel succès! En mars 2023, j'ai aidé à préparer la soirée des Lauréats en Estrie avec plusieurs autres bénévoles. Au cours du mois de juillet 2023, j'ai organisé une journée de formation de premiers soins pour les entraîneurs. Vu la forte demande, trois groupes distincts se sont formés afin que les entraîneurs puissent assister au cours. En juillet et août 2023 ainsi qu'en décembre et janvier, nous avons aussi fait un cours formation PP et entraîneur régional à Sherbrooke. Durant le mois d'août, nous avons fait venir un juge pour le développement des élèves. J'ai assisté à neuf réunions régionales, une autre avec Patinage Québec, et aussi avec Patinage Canada. En novembre 2023, j'ai fait un séminaire PP avec un dépistage pour tous les clubs de ma région. Ce fut encore une fois, un succès. Nous avons fait la sélection de 11 patineurs et patineuses afin de pouvoir inviter les patineurs sélectionnés au Séminaire régional en mai. Mon rôle en tant qu'entraîneuse régionale consistait principalement à faire des suivis par l'entremise de Facebook. J'ai aussi pris l'initiative de récolter toutes les adresses courriel des gens afin de faire aussi des suivis. Ce fut pour moi une année remplie de défis, mais tellement enrichissante. J'ai beaucoup appris dans ce nouveau rôle et me suis beaucoup développé. Je quitte malheureusement mon poste à la région cette année pour profiter pleinement de ma pré-retraite. En revanche, je reste disponible à faire du bénévolat si les gens ont besoin d'aide et de mon expertise. J'aimerais remercier l'ensemble des clubs, les entraîneur(e)s et les membres du CA de la région, de promouvoir ce sport, de permettre à tous les jeunes de briller à leur façon lors des différents événements tels que compétitions, entraînements, séminaires et autres.

Line Garneau

Représentante des entraîneurs

Patinage Estrie